

El Balneario de Quillem se llenó de deporte en Carahue

CONVOCATORIA. Mensualmente, 800 personas practican alguna de las 23 disciplinas que ofrece, de manera gratuita, la Municipalidad.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Tanto era el entusiasmo que hasta el alcalde Helmuth Martínez Llancapán y el seremi del Deporte Araucanía, Roger Ancamil, y las concejales Paola Retamal y Graciela Quilapán participaron de una clase de aerobox. Así se sumaron al esfuerzo y compromiso con el que decenas de niños, niñas, adolescentes y personas de distintas edades y condiciones conmemoraron en Carahue el Día Nacional de Deporte.

Bajo un sol radiante, carahuinos y carahuinas practicaron disciplinas como fútbol, básquetbol, karate, gimnasia rítmica, tenis, vóleybol,

“En nuestro Departamento de Deportes trabajan 35 personas, entre profesionales, monitores, kinesiólogos, auxiliares de servicio. Con el compromiso de ellos, en Carahue se practican 23 disciplinas deportivas, financiadas 100% por la Municipalidad”.

Helmuth Martínez Llancapán,
 alcalde de Carahue

boxeo, deporte adaptado y canotaje. Fue la muestra de las actividades que todo el



800 PERSONAS PRACTICAN ALGUNA DE LAS 23 DISCIPLINAS DEPORTIVAS QUE OFRECE, DE MANERA GRATUITA, LA MUNICIPALIDAD.

año realiza Deportes de la Municipalidad de Carahue, que en distintas ramas mueve semanalmente a cerca de 800 personas.

COMPROMISO

El alcalde destacó la labor municipal en materia deportiva. “En nuestro Departamento de Deportes trabajan 35 personas, entre profesionales, monitores, kinesiólogos, auxiliares de servicio. Con el compromiso de ellos, en Carahue se practican 23 disciplinas deportivas, financiadas 100% por la Municipalidad. Estamos muy contentos con lo realizado en esta jornada y reiteramos nuestro compromiso con el deporte y la actividad física”, dijo.



BAJO UN SOL RADIANTE, CARAHUINOS Y CARAHUINAS PRACTICARON DISCIPLINAS COMO FÚTBOL, BÁSQUETBOL, KARATE, GIMNASIA RÍTMICA, TENIS, VÓLEYBOL, BOXEO, DEPORTE ADAPTADO Y CANOTAJE.

También habló el seremi Ancamil. “Quiero incentivar a la comunidad a que siga haciendo deporte, no solamente

como una forma de distracción, sino que también porque la actividad física nos mantiene sanos, tanto física

como emocionalmente”, apuntó la autoridad hasta hace un tiempo era un activo practicante de karate.



LAS AGUAS DEL RÍO IMPERIAL RECIBIERON A LOS ENTHUSIASTAS KAYAKISTAS.
 107855



LAS ARTES MARCIALES TAMBIÉN FORMAN PARTE DE LOS PLANES MUNICIPALES DE CARAHUE.